

POST

Kantor Imigrasi Cilacap melaksanakan Public campaign Penyebaran Informasi Melalui Radio Bercahaya

Agus Agnan - CILACAP.POST.WEB.ID

Sep 26, 2023 - 14:54



Cilacap – Dalam rangka pembangunan Zona Integritas (ZI) Menuju Wilayah Bebas Bersih Melayani (WBBM), Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap kembali menggelar kegiatan Public Campaign melalui radio, Selasa (26/9). Mengusung tema pelaksanaan Zona Integritas di lingkungan Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap, Talkshow melalui Radio dijadikan sebagai media karena memiliki lebih banyak cakupan penerimanya.

Digelar di Radio Bercahaya FM Kabupaten Cilacap, pelaksanaan kegiatan

dimulai pukul 09.00 WIB hingga pukul 10.00 WIB. Melalui media radio seperti ini, diharapkan target sasaran penerima informasi lebih luas diterima masyarakat. Narasumber dalam kegiatan talkshow ini diisi oleh Dinnu Insan Wardiansyah selaku ketua Pembangunan Zona Integritas dan Heryanu Selaku ketua Kelompok kerja 1 Area Manajemen Perubahan. Dilaksanakannya Public Campaign ini tujuannya untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat terkait pembangunan Zona Integritas yang sedang dilakukan oleh Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap dalam rangka memperoleh predikat WBBM.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Yoga Ananto Putra menyampaikan komitmen pembangunan zona integritas yang dilaksanakan merupakan upaya Kantor Imigrasi Cilacap dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat sesuai Deklarasi Janji Kinerja yang telah dibuat. Penyebaran informasi juga sebagai salah satu bentuk pelaksanaan janji kinerja yang telah disepakati sebagai ASN. “Komitmen Kantor Imigrasi Cilacap dalam Pembangunan Zona Integritas menuju WBBM dengan berusaha meningkatkan pelayanan kami kepada masyarakat dan kami juga berkomitmen untuk menghindari pungli dan juga gratifikasi sehingga Kantor Imigrasi Cilacap menjadi Wilayah Bebas Bersih Melayani. Melalui media radio seperti ini kami harapkan jangkauan target dalam pelaksanaan public campaign ini lebih luas diterima masyarakat”, ujar Yoga.

Kantor Imigrasi Cilacap sebagai salah satu instansi pemerintah dibawah Kementerian Hukum dan HAM yang membidangi layanan keimigrasian selalu berupaya untuk terus memberikan layanan terbaiknya melalui penyebrar informasi seperti ini. Melalui media informasi yang memiliki cakupan masyarakat yang lebih luas seperti ini akan mendorong semangat pegawai dalam membangun Zona Integritas menuju WBBM.

Kantor Imigrasi Cilacap membuktikan bahwa layanan yang diberikan kepada masyarakat sudah sesuai Deklarasi Janji Kinerja yang bertujuan mengukuhkan komitmen seluruh Pegawai untuk bekerja sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan.

Selain komitmen terhadap rencana yang telah ditetapkan, Kantor Imigrasi Cilacap juga menumbuh kembangkan pembangunan Zona Integritas (ZI) para pegawai, tujuannya agar dapat mengimplementasikan ZI tersebut pada area perubahan reformasi birokrasi pada setiap layanan sesuai tema Janji Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan BerAHLAK.